



Buscan legisladores guindas asegurar nuevos puestos

ENRIQUE MÉNDEZ
Y ALMA E. MUÑOZ

Poco más de la tercera parte de los diputados de Morena entregaron su carta de intención para buscar una candidatura al Senado, alcaldías o la reelección y tomaron el curso del Instituto Nacional de Formación Política. Algunos incluso en el salón de juntas de la bancada, en el recinto parlamentario.

Hasta ayer, 77 de los diputados de Morena se habían registrado, incluida la vicecoordinadora Aleida Alavez Ruiz, quien competirá por la candidatura de la alcaldía Iztapalapa.

Un grupo de morenistas tomó el curso en las instalaciones del instituto, pero otro recibió la instrucción política en el Palacio Legislativo desde el martes y hasta el mediodía de ayer.

En la segunda jornada, el salón de juntas de Morena se vio lleno, en contraste con el pleno de la Cámara, que cumplió una sesión de trámite, a la que por segundo día no asistió el coordinador del grupo, Ignacio Mier. Dedicados a conseguir un nuevo cargo de elección popular y a las precampañas que se inician el lunes, los diputados se dieron un puente de ocho días.

Al curso de Morena en la Cámara asistieron, entre otros, los diputados Reyna Celeste Ascencio,

Mario Carrillo Cubillas, Javier Borrego, Daniel Gutiérrez, Armando Contreras y Cecilia Márquez.

Asistentes contaron que en la reunión de trabajo de ayer irrumpió Selene Ávila, quien había anunciado su renuncia a la bancada en la sesión del jueves, cuando se aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación.

Narraron que su compañera criticó a gritos que con el rechazo a incluir un fondo específico para la reconstrucción en Guerrero, Morena “está asesinando a la gente” en esa entidad. El alboroto creció a tal grado en el pasillo del segundo piso del edificio B que, indicaron los diputados, incluso se presentó personal de la dirección de resguardo de la Cámara.

Tras el episodio, un grupo de legisladores convino en redactar un oficio para pedir a Mier la expulsión de Ávila del grupo. Incluso, darla de baja en todos los grupos de WhatsApp de Morena. Acordaron que quienes así lo decidían, lo suscriban y lo envíen al coordinador. Otro sector también dijo que el caso de los diputados cercanos a Marcelo Ebrard amerita revisarse.

A otros legisladores, la guerrerense María del Rosario Reyes Silva les comentó que en Acapulco se han comenzado a colgar mantas en las que se lee “traidores, los de Guerrero”.